

Ibadah Kaum Muda Remaja Malang, 22 Mei 2010 (Sabtu Sore)

Markus 14:26-27

14:26 Sesudah mereka menyanyikan nyanyian pujian, pergilah mereka ke Bukit Zaitun.

14:27 Lalu Yesus berkata kepada mereka: "Kamu semua akan tergoncang imanmu. Sebab ada tertulis: Aku akan memukul gembala dan domba-domba itu akan tercerai-berai.

Di Bukit Zaitun banyak terdapat pohon zaitun yang menghasilkan buah zaitun. Buah zaitun yang sudah masak akan dijemur dan ditumbuk, lalu diperas sampai menghasilkan minyak zaitun. Ini menunjuk pada pribadi Yesus yang sudah sengsara dan mati di kayu salib.

Untuk apa Yesus sengsara dan mati di kayu salib?

1. Untuk mencurahkan minyak urapan Roh Kudus.
Roh Kudus inilah yang memberikan kekuatan kepada kita untuk mengalami sengsara yang akan datang.
Daging tidak akan kuat menghadapi sengsara/penderitaan.
2. Untuk menjadi Gembala yang baik, yang memberikan nyawa bagi domba-domba sehingga domba-domba dilindungi dari sengsara yang akan datang bahkan dari kebinasaan.

Jadi, kita semua harus tergembala untuk menghadapi sengsara yang akan datang bahkan kebinasaan.

Ada 3 kali Yesus tampil sebagai Gembala:

1. **Gembala yang baik**, yang memberikan nyawanya bagi domba-dombanya.

Yohanes 10:11

10:11 Akulah gembala yang baik. Gembala yang baik memberikan nyawanya bagi domba-dombanya;

Matius 15:24

15:24 Jawab Yesus: "Aku diutus hanya kepada domba-domba yang hilang dari umat Israel."

Dombanya Yesus sebenarnya adalah Bangsa Israel. Tetapi, sebagian dari Bangsa Israel menolak untuk menerima Yesus sebagai Juruselamat, sehingga terbuka kesempatan untuk Bangsa Kafir bisa diselamatkan.

Roma 11:25-26

11:25 Sebab, saudara-saudara, supaya kamu jangan menganggap dirimu pandai, aku mau agar kamu mengetahui rahasia ini: Sebagian dari Israel telah menjadi tegar sampai jumlah yang penuh dari bangsa-bangsa lain telah masuk.

11:26 Dengan jalan demikian seluruh Israel akan diselamatkan, seperti ada tertulis: "Dari Sion akan datang Penebus, Ia akan menyingkirkan segala kefasikan dari pada Yakub.

Bangsa Kafir (yang adalah anjing) mendapat pengangkatan dari Gembala yang baik sehingga bisa menjadi domba yang diselamatkan.

Jangan keluar dari penggembalaan! Keluar dari penggembalaan = kembali menjadi anjing, kembali menjadi liar.

2. **Gembala Agung**, yaitu Yesus yang sudah bangkit dari antara orang mati untuk memperengkapi kita dengan segala sesuatu yang baik.

Ibrani 13:20-21

13:20 Maka Allah damai sejahtera, yang oleh darah perjanjian yang kekal telah membawa kembali dari antara orang mati Gembala Agung segala domba, yaitu Yesus, Tuhan kita,

13:21 kiranya memperengkapi kamu dengan segala yang baik untuk melakukan kehendak-Nya, dan mengerjakan di dalam kita apa yang berkenan kepada-Nya, oleh Yesus Kristus. Bagi Dialah kemuliaan sampai selama-lamanya! Amin.

Ada 2 perlengkapan yang baik:

- o Jabatan pelayanan.

Efesus 4:11-12

4:11 Dan ialah yang memberikan baik rasul-rasul maupun nabi-nabi, baik pemberita-pemberita Injil maupun gembala-gembala dan pengajar-pengajar,

4:12 untuk memperengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus,

Kita bisa dipakai dalam pelayanan pembangunan Tubuh Kristus, untuk menyambut kedatangan Tuhan kedua kali. Jika kita tidak mau masuk dalam pelayanan pembangunan Tubuh Kristus, kita pasti masuk dalam pelayanan pembangunan Babel, pelacur besar.

- o Perlengkapan senjata Allah.

Efesus 6:13

6:13 Sebab itu ambillah seluruh perlengkapan senjata Allah, supaya kamu dapat mengadakan perlawanan pada hari yang jahat itu dan tetap berdiri, sesudah kamu menyelesaikan segala sesuatu.

Gembala Agung memberikan perlengkapan senjata Allah untuk melawan panah api si jahat.

3. **Penghulu Gembala**[1 Petrus 5:4, terjemahan lama], yaitu Yesus yang memberi kita mahkota mempelai, mahkota yang tidak layu.

1 Petrus 5:4

5:4 Maka kamu, apabila Gembala Agung datang, kamu akan menerima mahkota kemuliaan yang tidak dapat layu.

Syarat menerima mahkota yang tidak layu:

- o Tidak layu/bosan dalam ibadah pelayanan, tetapi tetap setia dan berkobar-kobar.

1 Petrus 5:4-6

5:4 Maka kamu, apabila Gembala Agung datang, kamu akan menerima mahkota kemuliaan yang tidak dapat layu.

5:5. Demikian jugalah kamu, hai orang-orang muda, tunduklah kepada orang-orang yang tua. Dan kamu semua, rendahkanlah dirimu seorang terhadap yang lain, sebab: "Allah menentang orang yang congkak, tetapi mengasihani orang yang rendah hati."

5:6 Karena itu rendahkanlah dirimu di bawah tangan Tuhan yang kuat, supaya kamu ditinggikan-Nya pada waktunya.

- o Rendah hati = jujur, mengakui dosa dengan sejujur-jujurnya, mengakui segala kegagalan-kegagalan.
- o Taat dengar-dengaran.

Ini sama dengan mengulurkan tangan kepada Tuhan, maka Tuhan sebagai Penghulu Gembala juga akan mengulurkan tangan kepada kita, kita hidup dalam tangan Yesus sebagai Gembala.

Hasil hidup dalam tangan Gembala:

1. Tangan Gembala yang baik memberi jaminan kepastian bagi kehidupan kita untuk memelihara kehidupan kita sekarang sampai hidup kekal.

Yohanes 10:27-28

10:27 Domba-domba-Ku mendengarkan suara-Ku dan Aku mengenal mereka dan mereka mengikut Aku,

10:28 dan Aku memberikan hidup yang kekal kepada mereka dan mereka pasti tidak akan binasa sampai selamanya dan seorangpun tidak akan merebut mereka dari tangan-Ku.

2. Tangan belas kasih Gembala mengangkat kita dari segala kegagalan atau kejatuhan.

1 Petrus 5:6

5:6 Karena itu rendahkanlah dirimu di bawah tangan Tuhan yang kuat, supaya kamu ditinggikan-Nya pada waktunya.

3. Sampai mengangkat kita di awan-awan yang permai saat kedatangan Tuhan kedua kali, menerima mahkota kemuliaan.

Tuhan memberkati.